

Der Brucker Mädchenmord:

Wer war Montag nacht im „Liebesgasserl“?

Hannelore wurde 50 Meter von ihrem Wohnhaus entfernt erwürgt - Noch keine Spur vom Mörder

(Von unserem Grazer Korrespondenten)

Mehr als hundert Personen wurden bisher in Bruck an der Mur von den Beamten der Mordkommission des steirischen Landesgenauermittlungsamtes...

Hannelore hat ihren Eltern erzählt, sie wolle sich den Film im Stadtkino ansehen und dann wahrscheinlich - wie schon öfters - bei ihrer Freundin schlafen...

Von diesem Zeitpunkt an will niemand mehr die Siebzehnjährige gesehen haben. Die Nachforschungen der Beamten der Mordkommission bei Bekannten und Freunden des Mädchens...

Einen Selbstmord vorgetäuscht. Allem Anschein nach hat Hannelore ihren Mörder gekannt, sonst hätte sie sich kaum mit dem Burschen oder Mann zu einem Plausch auf eine Bank gesetzt...

die Türschnalle. Hannelore hatte früher wiederholt ihrer Mutter und auch einigen Freunden erzählt, daß sie das Leben nicht mehr freude...

Wo hat sie gegessen? Der Mord ist vermutlich um die Mitternachtsstunde geschehen. Die Obduktion hat ergeben, daß das Opfer etwa vier Stunden vor seinem Tod gegessen hat...

gesehen haben. Möglicherweise ist sie auf dem Weg zu diesem Lokal von ihrem Begleiter oder dem Mörder, der hier im Dunkeln auf ein Opfer lauerte...

Die Polizei vermutet, daß der Mörder kein Ortsfremder ist. Die Sackgasse, in der Hannelore erwürgt wurde, liegt mitten im Stadtzentrum...

Das erste Mutter- und Kind-Heim in Wien

Stadträtin Jacobi: Auch die junge Mutter soll wissen, daß sie nicht allein ist



Stadträtin Jacobi eröffnete Dienstag in der Pleischgasse in Simmering das erste Mutter-Kind-Heim der Gemeinde Wien. Zu der Eröffnung fanden sich mehrere Stadträte...

Jungen Müttern nicht nur die erste Zeit nach der Entbindung zu erleichtern, sondern will ihnen auch helfen, den Weg zu ihrer Familie und ins Leben zurückzufinden.

Zum Geld auch das Auto gestohlen

Der Einbrecher fuhr im Mercedes davon

Ein Personenauto der Type Mercedes 180 D, rund 2500 Schilling und ein viererle Hter Käufertisch wurden als Beute eines Mannes...

Der Täter dürfte, nachdem er aus einem Kasten im Umkleieraum der Werkstätte eine Flasche Kräuterlikör entwendet und einige Schluck daraus getrunken hatte...

Zehn- bis vierzehnjährige Kinder von Gewerkschaftsmitgliedern können die Weihnachtserien vom 25. Dezember bis 7. Jänner im Kindererholungsheim...

Was verschweigt die Frau des Verschwundenen?

(Fortsetzung von Seite 1)

weil sie die ganze Nacht über nicht zu Hause war. Als sie beim Kommissariat Innere Stadt die Abgängigkeitserklärung erstellte...

heimisvollen Namen Mr. Knight zu brauchen. Sie war auch selber mit Gerö, sogar sehr eng, befreundet...

Gefesselt verschleppt? Dr. Abranyi dürfte noch leben - wenn er nicht bei der Betäubung durch eine Morphiumspritze an einer Luftembolie zugrunde ging...

Der Betraudant bereute

Er stellte sich der Polizei und gab das veruntreute Geld zurück

Die Reue hat den 54-jährigen Buchhalter Ludwig R. aus Wien-Hernals, der vor zehn Tagen seiner Firma 115.000 Schilling veruntreut hatte...

Laszlo Gerö ist wenige Minuten nach 20 Uhr in seinem Auto, einem gelben Hillman, weggefahren...

Der Steckbrief Gegen den am 24. Mai 1925 in Budapest geborenen und zuletzt in Wien-Meidling wohnhaften Laszlo Gerö...

Schule für Lebensretter



Junge Polizisten üben auf dem Donaukanal den Umgang mit den Rettungszillen

Die Geschichte des Tages: Der „eingebildete Primarius“

Dieser Tage kam ein Mann ins Knappschafts-Krankenhaus in Seagraben in der Störmark, stellte sich als neuer Primarius vor und sagte, er wolle gleich mit seiner Arbeit beginnen...

Die Schwester hatte in dem neuen Primararzt nämlich einen Geistesgestörten erkannt, der vor einiger Zeit in dem Spital in Behandlung gewesen war...

Atom bunker auf Stottern

Sogar auf Teilzahlung bieten die Hersteller von Luftschutzbunkern in San-Franzisko jetzt in großen Anzeigen zum erstenmal Luftschutzbunker an...

Vortragsreihe „Sinnvolles Reisen“

Der nächste Vortrag mit Lichtbildern und Filmen findet statt: Montag, den 30. Oktober, im Saal der Arbeiterkammer...

„SO IST HOLLAND“

Vortragender: Dir. Prerovsky Beginn 10 Uhr Eintritt frei Eintrittskarten im Reisebüro Ruffa, Wien I, Teinfallstraße-Löwelstraße, Telefon 63-40-56

Advertisement for DEXTRO-ENERGEN, featuring a circular logo and text: DEXTRO-ENERGEN zu jeder Tageszeit... hilft bei Schül-müdigkeit DEXTRO-ENERGEN